

REPRODUCCION

Tomo IV.—No. 63.—30 de Junio de 1921

Dos trozos de la obra
La Superstición Socialista

POR R. GAROFALO

(Traducción del Dr. L. Marco)

I

En las clases medias es donde hace falta hoy la propaganda antisocialista. Es preciso hacerla, sobre todo, en las escuelas superiores y en las Universidades. Intentarla en las clases pobres sería vana empresa. A los ojos de quien carece de trabajo y de pan, ningún razonamiento puede valer tanto como la palabra del revolucionario que le promete en la tierra un «pedazo de paraíso». Si su condición social no puede ser peor que hoy, a lo menos cada novedad le infunde una esperanza de mejorarla. Y eso basta para hacerlo sordo a todas nuestras palabras.

Por el contrario, es menester que